

## La restauration à l'école Maternelle des Vergers



Nous accueillons environ une vingtaine d'enfants chaque jour. Les repas sont livrés le matin par API le service de restauration collective. Anne-Marie l'agent Api nous prépare les repas avec soin



Nous souhaitons privilégier au maximum l'autonomie de l'enfant. Les enfants se réservent seul. Sur chaque table les enfants s'organisent entre eux pour effectuer une petite mission exemple : Ramasser les assiettes, distribuer le pain..etc.

Une fois par semaine un petit groupe d'enfants met la table avec l'aide d'un animateur. Durant l'année nous organisons quelques événements ; notamment la venue du père-Fouettard, le repas de Noël .Le 13 février nous organisons une rencontre sur le thème de la Chandeleur avec le périscolaire maternel de la Plaine.



## Le Bal de la Reine et du Roi



Jeudi dernier le périscolaire s'est transformé en palais royal. Après avoir confectionné deux galettes poire-chocolat et pomme. Matia et Sarah sont devenus Roi et Reine de l'année 2018. A été donné en leurs honneurs un grand bal des princesses et des princes.



## La soirée Jeux de sociétés

Vendredi dernier le périscolaire maternelle de la Plaine et quelques élémentaires de l'école des Vergers sont venus participer à cette soirée. Les élémentaires ont présenté chacun un jeu aux enfants de maternelle. Tout le monde s'est bien amusé.

